



並木中等story

令和2年11月12日号

うそはつかない方がよい！

“今さら何を言っているんだ。あたり前のことではないか”と思われた人もいます。しかし、人はいろいろな理由でうそをつきます。私もたくさんうそをついてきました。そのためにたくさん後悔もしました。

うそをつくると、その矛盾を誤魔化すために、さらにうそをつかなければなりません。それを繰り返していると、うそがばれてしまいます。うそをついていると、ばれることが心配で心が安定しません。怒りやすくなります。うそをついたことが明らかになると、今度は信用を失います。うそは悪循環のきっかけです。

しかし、人はうそをつきやすいのです。ある和尚さんは「人は自分がかわいいから、とっさにうそをつき、自分をかばってしまうのだ。」と話していました。逆に、うそをつかない人は実は強い人なのだそうです。この世で生きていきやすい人はうそをつく必要のない、強い人なのかもしれません。



祝 《令和2年度第10回茨城県ローズ杯 高校生英語ディベート大会 準優勝》

令和2年度第10回茨城県ローズ杯高校生英語ディベート大会で、本校が準優勝を獲得しました。おめでとうございます。